



FOTO: CUARTOSCLURO

POR RUBÉN ARIZMENDI

El senador Gerardo Fernández Noroña aseguró que el próximo 1 de junio será una jornada histórica e inédita, al celebrarse por primera vez una elección directa de integrantes del Poder Judicial de la Federación.

En conferencia de prensa, el legislador recordó que las encuestas reflejan una aceptación mayoritaria de esta reforma y detalló que 72 por ciento de las personas cree que esta elección es necesaria, 86 por ciento está enterado y 48 por ciento sabe que será el próximo domingo.

“Estamos muy contentos, creo que va a haber una buena participación. Si solo un millón de personas votara, ya serían más que quienes hoy deciden sobre los jueces. Por eso estamos optimistas”, expresó el también presidente del Senado de la República.

Reconoce trabajo del INE

Gerardo Fernández Noroña reconoció el trabajo del Instituto Nacional Electoral (INE), al que calificó como “institución clave” para organizar este proceso democrático sin precedentes y confió en que los resultados se conocerán cuando sea el momento adecuado y pidió paciencia y respeto al avance de la jornada.

El senador hizo un llamado a la ciudadanía para que se informe sobre los perfiles de los candidatos a ministros, jueces y magistrados que aparecerán en las boletas.

El legislador señaló que, pese a críticas y obstáculos, la reforma judicial avanza y será el pueblo quien decida a jueces, magistrados y ministros

Sobre las impugnaciones en curso respecto a la idoneidad de algunos candidatos, explicó que tras el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se acordó no continuar con las quejas por ahora, ya que será el INE quien defina los casos al concluir la elección.

En otro tema, Fernández Noroña respaldó la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum de encauzar el diálogo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación a través de las Secretarías de Gobernación y Educación Pública.

“Son instituciones con capacidad resolutoria, y el diálogo seguirá en alto nivel”, puntualizó.

El senador habló de su labor como presidente del Consejo Editorial de la Cámara de Diputados en la pasada legislatura, donde se promovió la publicación de obras poco comunes aprobadas por unanimidad de todos los grupos parlamentarios.